謹賀新年

令和 4 年の新春を迎え、心よりお慶び申し上げます。



* * * * * * * * * * * * *

皆々様のご多幸をお祈り申し上げます。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。



クリスマス~お正月、食べすぎ・飲みすぎは大丈夫でしょうか? ご心配な方もそうでない方も、今年も健診と保健指導、忘れずに 受けていただきますようお願いします。

出張や県外からの帰省など、ぜひご利用ください。

当健康事業団では、新型コロナウイルスの PCR 検査と抗原定量検査を実施しています。

象:無症状の方

採取方法:ドライブスルー方式

(臨床検査技師の指導のもと、唾液等を自己採取していただきます)

検査日時: 当事業団ホームページの申込フォームをご確認ください。

果: 当日、結果連絡あり。検査結果票は後日郵送します。

★完全予約制です。

当事業団ホームページの申込フォームより ご予約をお願いします。



検査費用や検査方法について詳しくは→ 長崎県健康事業団

リレー・フォー・ライフ・ジャパン佐世保

~セルフウォークリレーSASEBO に参加しました~

リレー・フォー・ライフとは

がん患者さんやそのご家族を支援し、地域全体でがんと向き合い、がん征圧を 日指して 1 年を通じて取り組むチャリティー活動です。



11月14日、セルフウォークリレーが佐世保市で 開催され、約120名の方が佐世保の街を歩きました。 令和4年6月11~12日には、リレーウォークを開催予定です。 チームでタスキをつなぎ交代で歩きます。 おひとりでの参加も大丈夫です!仲間が待っています。

詳しくはこちら→

リレー・フォー・ライフ・ジャパン佐世保

臓器移植推進国民大会が長崎県で開催されました。

『 一緒に考えよう、臓器提供のこと ~あなたの参加が未来につながる~ 』

をテーマに、10月24日に長崎ブリックホール国際会議場にて、臓器移植推進国民大会(主催:厚生労働省,長崎県、(公社)日本臓器移植ネットワーク)が開催されました。



コロナ禍での開催で、感染対策にも注意しながら関係者のみ来場いただき、一般の方は Web 配信によりご参加いただきました。

ご参加いただきました皆さま、ありがとうございました。

~厚生労働大臣感謝状贈呈式~

臓器移植対策の推進に顕著な功績のあった個人、 または団体に対して厚生労働大臣がその功績を称 え、労苦に報いるとともに、臓器移植対策の推進に寄 与することを目的としています。

個人の部では、全国各地から 24 名の方が、団体の 部では 5 団体が受賞されました。

受賞された皆さま、おめでとうございます。

これからも移植医療の推進にお力添えいただきま すようお願いいたします。



~トークセッション~

移植医療に携わる医師、移植を受けた患者さん、地元で活躍する女優、学生代表 2 名、長崎県臓器移植コーディネーターが参加しました。

移植を受けた患者さんの言葉が参加者の心に響いたというお声をたくさんいただきました。

皆さまにもぜひ、臓器移植に対する意思表示について、 ご家族と話していただきたいと思います。



公益財団法人 長崎県健康事業団

〒859-0401 諫早市多良見町化屋 986-3

TEL 0957-43-7131 (代表) FAX 0957-43-7139

http://www.npmhc.jp

